

PENREM

Babinsa Batarsari Komsos dengan Pelaku UMKM Produksi Tahu Di Wilayah Binaan

Agung widodo - DEMAK.PENREM.ID

Jan 30, 2025 - 08:25



Babinsa Batarsari Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Budi Hapsari melaksanakan kegiatan komunikasi sosial (Komsos) dengan Bapak Ahmad, seorang pelaku UMKM yang bergerak di bidang produksi tahu

DEMAK - Babinsa Batarsari Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Budi Hapsari melaksanakan kegiatan komunikasi sosial (Komsos) dengan Bapak

Ahmad, seorang pelaku UMKM yang bergerak di bidang produksi tahu di Rt 03 Rw 37 Desa Batusari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Kamis (30/01/2025).

Kegiatan ini menjadi bagian dari upaya Babinsa Batusari untuk terus mendekatkan diri kepada masyarakat, khususnya para pelaku usaha kecil yang menjadi tulang punggung ekonomi di desa tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, Sertu Budi Hapsari memberikan perhatian khusus terhadap usaha yang dijalankan oleh Bapak Ahmad. Babinsa Batusari mengapresiasi semangat Bapak Ahmad yang berhasil mendirikan produksi tahu sederhana yang kini mampu menghasilkan produk berkualitas dan menjadi pilihan masyarakat Batusari.

Produksi tahu yang dikelola Bapak Ahmad tidak hanya memberikan manfaat ekonomi bagi keluarganya, tetapi juga membuka lapangan pekerjaan bagi warga sekitar. Hal ini sejalan dengan tujuan Babinsa Batusari yang selalu berusaha untuk mendukung kegiatan ekonomi yang dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Melalui komsos ini, Sertu Budi Hapsari berdiskusi langsung dengan Bapak Ahmad mengenai tantangan dan peluang yang dihadapi dalam mengembangkan usaha tahu tersebut.

Kehadiran Babinsa Batusari dalam kegiatan komsos ini tidak hanya menunjukkan kepedulian terhadap pelaku UMKM, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Sertu Budi Hapsari berharap, dengan terus berjalannya komunikasi yang baik, setiap usaha kecil di Desa Batusari dapat berkembang dan memberikan kontribusi positif bagi perekonomian lokal.

Bapak Ahmad, selaku pelaku UMKM produksi tahu di Desa Batusari, berharap agar usahanya dapat terus berkembang dan memberikan manfaat yang lebih besar bagi masyarakat sekitar. Ia bercita-cita untuk meningkatkan kapasitas produksi dan memperluas jaringan distribusi tahu buatannya, sehingga bisa menjangkau pasar yang lebih luas. Dengan dukungan dari berbagai pihak, termasuk Babinsa Batusari.

“Saya berharap usaha tahu ini bisa berkembang, menciptakan lapangan kerja, dan menyejahterakan masyarakat sekitar.”

Melalui kegiatan ini, Babinsa Batusari Sertu Budi Hapsari kembali menegaskan komitmennya untuk selalu hadir mendampingi dan mendukung masyarakat dalam berbagai aspek kehidupan. Usaha Bapak Ahmad dalam produksi tahu menjadi salah satu contoh bagaimana sinergi antara masyarakat dan TNI untuk dapat menciptakan peluang dan harapan baru bagi kesejahteraan bersama. (Pendim0716).